



# Information Kleintiere Schweiz 1/19

## Tierwelt AG

Der Vorstand von Kleintiere Schweiz hat an der ausserordentlichen Delegiertenversammlung vom 26. Januar 2019 in Sursee über die Gründung der Tierwelt AG informiert. Ein wirtschaftliches und nachhaltiges Denken hat dazu geführt, dass der Vorstand entschieden hat, eine Betriebs AG zu gründen. Die Tierwelt AG ist für die Produktion der Tierwelt und des Kleintierzüchters zuständig. Die Herausgabe der Tierwelt soll noch weiter professionalisiert werden, um den Rückgang der Inserate und der Abonnemente in den Griff zu bekommen. Ein wichtiger Punkt war auch, die finanziellen Risiken des Verbandes zu mindern und somit das Fortbestehen von Kleintiere Schweiz und der Fachverbände zu sichern. Weitere Informationen dazu finden Sie im Protokoll der ausserordentlichen Delegiertenversammlung.

Bereits in Sursee haben sich einige Personen überrascht gezeigt über die Entscheidung des Vorstandes die Tierwelt AG zu gründen ohne die Delegiertenversammlung anzufragen. Auch nach der Delegiertenversammlung wurden verschiedene Gespräche geführt. Laut den Statuten und rechtlichen Abklärungen liegt jedoch die Kompetenz und demnach auch die Aufgabe beim Vorstand, über die Tierwelt und deren Verträge zu entscheiden.

Der Vorstand von Kleintiere Schweiz nimmt die Bedenken, die einige Mitglieder haben, sehr ernst. Trotzdem hält er fest, dass die Kommunikation im Vorfeld aus Diskretionsgründen nicht an das breite Zielpublikum erfolgen konnte.

Sicher ist ein solcher Entscheid nicht einfach zu fällen, hängt doch die Zukunft von uns allen daran. Damit jedoch in kommender Zeit unternehmerischer gearbeitet werden kann, war ein zukunftsorientierter Entscheid wichtig. Der Vorstand von Kleintiere Schweiz hat beschlossen an dieser Entscheidung festzuhalten.

Kleintiere Schweiz, 22. Februar 2019